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REQUERIMENTO Nº 062/2016 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Quanto a reforma da UPA foi acionado a Empresa que fez a construção? 

 Para a reforma foi utilizado o dinheiro do tesouro do município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Temos recebidos vários munícipes em nosso Gabinete, 

questionando sobre o assunto, solicitando tais informações. 

É sabido que tal reforma deve ser realizada pela Empresa 

responsável por referida construção, pois averiguando o que aconteceu para que tais 

danos não ocorram mais. No entanto, trata-se de um local que deve está em perfeitas 

condições para que sejam feitos atendimentos a população com segurança. 

Temos certeza que em breve o Poder Executivo nos informará 

positivamente, quanto a tais informações que são de suma importância para os nossos 

munícipes que precisam de nossa atenção. 

Gabinete Ver. Rita de Cássia Siste Bergamasco, 02, de Maio de 

2016. 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 03 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


